

**Zeitschrift:** Mobile : la revue d'éducation physique et de sport  
**Herausgeber:** Office fédéral du sport ; Association suisse d'éducation physique à l'école  
**Band:** 2 (2000)  
**Heft:** 5  
  
**Rubrik:** ASEP

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 12.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

Journée suisse du sport scolaire

# 3000 jeunes à Aarau et dans les environs

Après une première expérience en 1978, le canton d'Argovie a organisé pour la seconde fois cette année la Journée suisse du sport scolaire. En collaboration avec l'Association argovienne des maîtres et maîtresses d'éducation physique, la section «Sport et jeunesse» du département de l'instruction publique a mis sur pied diverses compétitions qui ont illustré toute la richesse du programme sportif de l'Association suisse d'éducation physique à l'école (ASEP).

*Dieter Imhof*

**A**u programme de cette journée figuraient notamment du badminton, du basketball, de la gymnastique aux agrès, du handball, de l'athlétisme, de la course d'orientation, des relais polysport, de la natation, du unihockey et du volleyball.

La Journée suisse du sport scolaire s'est déroulée sous un soleil radieux, dans les installations sportives d'Aarau et des environs qui, ainsi qu'ont pu le constater organisateurs et participants, se sont parfaitement prêtées à la manifestation. Enthousiastes et ambitieux, les jeunes se sont affrontés avec fair-play et dans la bonne humeur. Cette journée du sport fut aussi une fête empreinte de convivialité et une plate-forme d'échanges culturels.

Après les intenses préparatifs orchestrés par le président du comité d'organisation Peter Wertli, plus de 500 personnes se sont mobilisées le jour même pour organiser les compétitions. Une centaine d'enseignants et 400 élèves du degré secondaire II ont été dispensés de cours afin de contribuer au bon déroulement de la manifestation. Rien n'a été laissé au hasard: organisation des compétitions, restauration ou transports, tout a parfaitement fonctionné, à la plus grande satisfaction de tous les participants.

Al'issue des compétitions, la remise des prix a donné lieu à un programme original. Après la prestation du groupe argovien Pajazzo, les 3000 jeunes enthousiastes ont pu assister à un show de cascadeurs et apprécier la chorégraphie de la StreetStuff streetdance company de Zurich.

Rafting et volleyball: deux exemples parmi les nombreuses activités proposées lors de la Journée Suisse du sport scolaire.

